
Acta de la Asamblea de la SEPTG -Sociedad Española de Psicoterapia y 

Técnicas de Grupo- celebrada en Barcelona el 29 de febrero de 2008 
 

Orden del día: 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

2. Informe Presidencia 

3. Informe Vicepresidencia 

4. Informe Secretaría 

5. Informe Vicesecretaría 

6. Informe Tesorería 

7. Informe Vocalías 

8. Informe de los organizadores del Symposium 

9. Ruegos y Preguntas.  

 

Asisten a la asamblea: 

 

Jesús Gasent Sanchis · 73.642.876-G 

Fina Sanz Ramón · 19.432.651-C 

Merce Martínez Torres · 37.317.819-C 

Francisco del Amo Villar · 15.758.876-N 

Arturo Palacios Araus · 38.096.584-M 

Luis Palacios Araus · 35.042.278-F 

Mercedes Hidalgo Rebollo · 01.071.465-X 

Jordi Orts i Sánchez · 29.170.758-L 

Esther Zarandona de Juan · 14.959.092-F 

Joan Campos i Avillar · 4074jca@terra.es 

Roberto Mauri Maza · 19.864.107-L 

Josep V. Ramón-Car i Gonzàlez · 19.507.708-M  

Roberto de Inocencio · 13.780.115-X 

Juan Carlos Olea Cañizares · 2.984.356-T 

Jaime Llansó Martín-Moreno · 51.310.330-K 

Josefina Cervera Pie · 37.565.617-Q 

Estíbaliz Barrón Pardo · 30.555.976-Q 

Manuel Mateos Agut · 13.081.182-R 

José Joaquín Cuadrado Rodríguez · 50.835.292-W 

Begoña Trojaola Zapirain · 14.885.284-Y 

Felícitas Estévez Montes · 14.938.893-W 

Mª Asunción Raposo Rodríguez · 32.206.098-D 

Camino Urrutia Imirizaldu · 16.005.711-B 

Mª Teresa Pi Ordóñez · 39.137.644-Q 

Gabriel Roldán Intxusta · 15.946.578-B 

Francisca Alonso Usabiaga · 14.539.351-Q 

Pere Mir Rodés · 37.314.418-T 

Mercedes Lezaun Alecha · 15.812.975-S 

Hanne Campos 

(DNI: Hannelore Dobler Seidl · 46.207.666-E) 

Mª Jesús Boticario Galavís · 7.238.767-T 

Concepción de Diego Morales · 00.851.365-C 

Mª Cristina Pérez Díaz-Flor · 367.494-T 

Silvia González Fernández · 02.612.350-X 

Ernesto Glez. de Mendíbil Alcorta · 15.353.179-N 

Gregorio Armañanzas Ros · 16.499.143-R 

Cristina Martínez-Taboada Kutz · 15.886.810-C 

Inmaculada Concepción Oneca · 15.772.278-M 

Itziar Martínez Villate · 14.944.149-Z 

 

 

 

1. Aprobación del acta de Alcalá 

 

Faltan Tato y Ernesto González de Mendíbil, que también estuvieron presentes en la 

asamblea. 

 



 

2. Informe de Presidencia 

 

- El trabajo ha consistido en el apoyo a la organización de la Conferencia de 

Barcelona. 

- Lectura de la carta escrita por Víctor de Dios a la Presidencia. 

• Eliminar los socios correspondientes de la carta maestra 

• Poner un diploma 

 

Se propone quitar el presidente de honor, socio de honor y presidente anterior, dejando 

nombre e inicial de la junta correspondiente. Se vota. 

A favor: 28 

En contra: 0 

Abstenciones: 6.  

 

Proponemos poner una página con foto y algún artículo de ellos en la página web. Se 

vota. 

A favor: 30 

En contra 0 

Abstenciones: 2.  

Goyo se abstiene porque cree que hay cosas que debe decidir la junta sin someter todo a 

la asamblea.  

 

 

3. Informe de Vicepresidencia 

 

La vicepresidenta se despide, dando las gracias. 

 

 

4. Informe de Secretaría 

 

Solicita que se comuniquen los cambios de datos para mantener las direcciones 

actualizadas.  

 

Se vota que se envíe correo por e-mail, votándose que no reciban correo postal, salvo 

aquéllos que los que lo soliciten. 

A favor: 33 

En contra: 0 

Abstenciones: 0 

 

 

 



5. Informe de Vicesecretaría 

 

Se despide y se le agradecen los servicios. 

 

 

6. Informe de Tesorería 

 

- Cuentas 

- Propuestas de baja: 

- Teresa Carrión cano 

- Begoña Etxeandía 

- José A. Felipe Sánchez (se despide) 

- Fina García Sanz (se ha jubilado) 

- Antonio Núñez Partido 

 

Se despide el Tesorero y se le agradecen los servicios. 

 

 

7. Informe de Vocalías 

 

Zona Norte: 

 

El próximo Symposium se celebrará en 2010 en Bilbao. 

 

Zona Sur: 

 

No está Rocío Guil, asiste Silvia González. 

 

Zona Este: 

 

En cuanto a la Conferencia, el número de asistentes es de 253, existe un déficit de unos 

30.000 €. 

 

Se presenta una propuesta de hacer talleres precongreso para sacar dinero de cara a 

cubrir los gastos deficitarios del Congreso de Barcelona. 

 

Se plantea la pregunta de qué podemos aprender de esta situación de expectativas. 

Patxi opina que no se puede presentar una propuesta de organizar este tema en una 

asamblea en la sección de ruegos y preguntas. 

 

Juan Campos presenta la propuesta de asociarnos, hermanarnos con la FRENAC. 

 

 



Zona Centro: 

 

Aprovecha la oportunidad para llamar a los presentes de la zona a incorporarse en las 

reuniones que realizan.  

 

Vocalía de Prensa: 

 

 

 

8. Elección de nuevos vocales: 

 

 

Vicepresidencia: 

 

Gabriel Roldán resulta elegida con 33 votos a favor. 

 

Vicesecretaría: 

 

Resulta elegida Mª Jesús Boticario. 

 

Prensa: 

 

Resulta elegido Jordi Orts. 

 

Tesorería: 

 

Resulta elegida por unanimidad Camino Urrutia. Jesús se quedará hasta Mayo. 

 

 

 


